

damental dans cette œuvre d'apostolat, et, si le dernier moyen indiqué peut être mis en pratique, il s'ajoutera aux autres qui sont connus de tous ceux qui aiment Jésus, et qui dans leur amour n'oublient pas les âmes.

L'Apôtre saint Paul di-ait à ses chers Corinthiens (II Cor., V, 14, 15): « Parce que l'amour de Jésus-Christ nous presse, considérant que si un seul est mort pour tous, donc tous sont morts. Or Jésus-Christ est mort pour tous, afin que ceux qui vivent ne vivent plus pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et qui est ressuscité pour eux. » Se rappelant ces paroles, les plaintes et les souffrances de Jésus, les efforts de Pie X pour restaurer le monde par la pratique de la communion fréquente et quotidienne, et les besoins de vocations pour faire connaître l'amour qui n'est pas aimé, le prêtre qui descend de l'autel du sacrifice, pourrait-il faire, au cours de son action de grâces, une prière plus agréable à Jésus que celle-ci: *Sacré-Cœur eucharistique de Jésus, je vous offre, par le Cœur Immaculé de Marie, le sacrifice de ma vie pour le triomphe de votre amour, pour la diffusion de la communion fréquente et quotidienne, et pour la multiplication des vocations?* Ce serait là l'intelligence pratique de cette parole déjà citée: *Et nos debemus pro fratribus animam ponere.*

A. CAMIRAND, ptre.

— o —

Le premier évêque catholique du rite paléoslave pour le Canada

Le 13 octobre dernier, à Lemberg (Léopol ou Lwow), avait lieu la consécration du premier évêque catholique de rite paléoslave pour les émigrés ruthènes du Canada. Sa mission sera difficile, et pourtant l'urgence en est manifeste.

Dans la seule province du Manitoba, quatre districts, d'un diamètre moyen de 60 milles chacun, sont peuplés presque uniquement par des Ruthènes: Stuartburn, encadré par quatre ou cinq paroisses françaises, compte deux centres allemands, un centre anglais; tout le reste est ruthène. La proportion est plus forte encore dans les districts de Sifton, Gimli et Shaol Lake.